
 
 

Protokollauszug 
aus der 

37. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 27.04.2016 

 
öffentlich 
Top 4.2 Evaluierung der Strukturen zur Betreibung des Sportareals am Luftschiffha-

fen 
16/SVV/0006 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Schüler erklärt namens der antragstellenden Fraktion, dass sich die Vorlage mit  dem vor-
geschlagenen Verfahren erledigt habe.  
 
Herr Dr. Scharfenberg spricht sich gegen die Kommerzialisierung des Luftschiffhafens aus, da 
dieser dem Sport dienen solle. Er bittet den Punkt zu streichen und die vertraglichen Regelungen 
in der Geschäftsordnung anzupassen.  
 
Der Oberbürgermeister erklärt, dass es eine entsprechende Untersuchung gegeben habe, bei 
der die Problempunkte angesprochen wurden. 
Frau Dr. Magdowski ergänzt, dass die Unternehmensberatungsfirma aufgefordert war, die wirt-
schaftlichen Belange zu beleuchten, unter Beachtung der Geschäftsordnung der Geschäftslei-
tung. 
 
Die Anpassung der vertraglichen Regelungen der Geschäftsordnung werde im Jahr 2016 erfol-
gen. 
 
Herr Wollenberg spricht sich dafür aus, dass die Zielvereinbarung zur Kommerzialisierung der 
Stadtverordnetenversammlung zur Beschlussfassung vorgelegt wird. 
Der Oberbürgermeister sagt dies zu.  
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